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【会長の時間】　　　　　　　 渋澤健司　会長

　本日は８月第一例会に多くの皆様にご出席を
頂き誠にありがとうございます。初めに本日の
卓話者をご紹介をさせて頂きます。小泉龍司衆
議院議員でございます。小泉先生には、今日の
朝６時に「倫理法人会モーニングセミナー」
で、お話を聞く機会を頂きました。先生の略歴
は、佐藤賀則プログラム委員長より後ほど、ご
紹介させて頂きます。
　昨日２日に本庄南ロータリークラブさんの、
長岡花火見学移動例会に出席させて頂きまし
た。本庄クラブからは坂本優蔵出席委員長・長
谷川京子親睦委員長・鈴木純ニコニコ委員長と
家族、総勢29名でバス移動でした。本庄商工
会議所を午後2時に出発して、夕方早めの食事
を「あさひ山酒造・蛍庵」で頂き、花火鑑賞場
所「越後交通本社ビル（屋上）」に向かいまし
た。最高の天候に恵まれ7時30分から打ち上げ
花火が始まり、夜空に３尺玉の大輪とカメラに
は収まらないナイヤガラの滝やスターマインが
上がり「ゴーン」とお腹に響く振動が鳴り響
き、皆感動していました。参加した皆さんが本
当に楽しい時間を過ごせたと思います。
　さて８月は会員増強月間です、私たちは「何
のために、ロータリーの会員を増強するので
しょうか？」という質問に対して、「ロータ
リーとは何ですか？」の問いに私たちは「ロー
タリー：変化をもたらす」というテーマで答え
ます。奉仕を通じて人々の人生に変化をもたら
し、その活動が誰かの人生をよりよくする活動
だと知っているからです。このロータリーの活
動をより多くの人と分かち合い、協力しあう友

人を作り、生涯の友を増やしたいからでありま
す。ロータリーの増強はまさしくRI会長の今
年度テーマの答えと共通すると思います。
　今ロータリアンである「あなた」が素晴らし
いからです､「本庄RC」が素晴らしいからで
あります。こんな素晴らしいクラブへ、この
ロータリーの活動へ１人でも多くのお誘いをす
ることが大切なのです。入会していただく事が
目的ではありません、職業奉仕を基盤とした
ロータリアンの仲間が、親睦を通し将来にわた
る友情を育み､「例会・セミナー・研修」で自
己研鑽を通し自ら成長し、多くの人のお役に立
つことであります。その為には今、クラブ運営
の柔軟性が必要です。国際ロータリーでは、そ
の為の5つの方法を上げています。
①　例会スケジュールの変更、曜日時間頻度を
　　変える、しかし週２回は開催する。
②　例会の方法の変更、直接顔を合わせる例会、
　　オンライン・インターネット・スカイプで
　　の例会。
③　出席要件の緩和、クラブの役職に就く・ウ
　　エッブサイトの更新・管理運営を行う・例
　　会の運営・イベントの企画を行う。
④　複数の会員種類を提供、「家族会員・ジュ
　　ニア会員・法人会員」と様々なクラブ種類
　　会員を追加できる。その会員種類により会
　　費と出席、奉仕の内容を決める事が出来る。
　　RI分担金は収めることによりこれらの会
　　員をクラブ会員と認めて人数に加える事が
　　出来る。
⑤　ロータアクター（18歳～30歳）がクラブ
　　に入会、ロータアクターがローターアクト
　　クラブの会員の途中でもロータリークラブ
　　に入会することは出来ます。その際は、出
　　席要件の緩和や会費の減額をする事が出来
　　ます。
　このような様々な「ロータリー：変化をもた
らす」中で仲間を増やして行きたいと思いま
す。今年度の増強目標は「10名純増」です。
皆様のご協力よろしくお願い申し上げ、会長挨
拶とさせて頂きます。
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【幹事報告】　　　　　　　　 坂田清茂　幹事

１．｢2016～17年度　日豪青年相互訪問団報
　　告書」が国際奉仕部門国際奉仕委員会より
　　届いております。
２．｢秩父音頭まつり参加のご案内」が米山記
　　念奨学部門委員会より届いております。

【ロータリーの友紹介】
　　　　　　　飯塚明男　公共イメージ委員長

　
【卓話】　　　　　衆議院議員　小泉龍司　様
テーマ「日本は人口減少を乗り越えられるか」

　
【謝辞】                      高橋福八　パスト会長

【ニコニコＢＯＸ報告】
衆議院議員小泉龍司先生　本庄ロータリークラ
ブの例会出席ありがとうございます。卓話よろ
しくお願い致します。

坂田清茂
今週7/30福岡に７つ目の営業拠点を開設して
きました。
藤井　仁
先日の４Cでのコンペでニヤピンをとりました。
賞金の1,000円です。

【出席率発表】

【次回プログラム発表】
８月17日㈭　12：30～　第２例会　
卓話：㈱安井建築設計事務所
　　　代表取締役　佐野吉彦　様
　　　テーマ「建築家はどのように社会的使命
　　　　　　　を果たすのか」

会員数 出席免除
会員数

出席義務
会員数

出　席
会員数 出席率

77 名 ９名 68 名 40 名 58.8％

渋澤健司 坂田清茂 渋谷修身 藤井　仁
坂本雄蔵 塚越　茂 岡崎正六 鈴木　純
佐藤賀則 橋本和也 下山正男 春山茂之
井田正志 五十嵐敦子 須永秀和 金井福則
茂木　聡 矢島淳一 中島高夫 金子　章
浅香　匡 永井保之 飯塚明男 高柳育行
戸谷清一


